

Aux Cultivateurs et autres qui désirent vendre des terres en état de culture dans la Province de Québec.

Le Département de l'Agriculture et des Travaux Publics de la Province de Québec engage toutes les personnes désireuses de vendre des fermes en culture, à faire part de leurs intentions à monsieur W. S. Desbarats, agent d'immigration de la province de Québec, boîte 175, bureau de poste de Québec. Elles devront, en même temps, donner des détails complets sur les ressources et les dimensions de ces fermes ainsi que sur les localités où elles sont situées, la proximité d'une église ou d'une école, les prix de vente et les conditions de paiement.

Aux Immigrants et aux Cultivateurs qui désirent acheter des Fermes en culture

Le Département de l'Agriculture et des Travaux Publics, dans le but de donner un plus grand encouragement aux colons, engage les *immigrants* et les *cultivateurs canadiens* qui désirent acheter des terres à s'adresser à monsieur W. S. Desbarats, agent de l'immigration de la province de Québec, boîte 175, bureau de poste de Québec, de qui ils recevront toutes les informations dont ils auront besoin.

Les Immigrants en arrivant à Lévis (vis-à-vis Québec) seront reçus par M. Desbarats lui-même, et pourront se renseigner auprès de lui sur la valeur des propriétés foncières de la province. Les agriculteurs européens pourraient trouver facilement une terre en partie défrichée, avec un nombre suffisant de bâtiments, pour une somme variant de cinq cents à mille piastres (de 2.500 francs à 5000 francs). On pourrait, pour environ six cents piastres (3000 francs), acheter une